

Nama Sekolah : **SMK WYATA DHARMA WALIKUKUN**
 Alamat Sekolah : *Jalan Raya Gendingan-Walikukun No.*
 Nama Siswa : **RAFILL PRASETYO F H**
 Nomor Induk / NISN : **1033 / 112.041 / 005 553 6101**

Kelas : **XI TBSM**
 Semester : **3 (tiga)**
 Tahun Pelajaran : **2022 / 2023**

CAPAIAN HASIL BELAJAR

A. Sikap Spiritual

Diskripsi : *Tertib selalu berupaya disiplin dalam berpakaian, sering tepat waktu melaksanakan tugas, berusaha tidak terlambat. Selalu berupaya menjaga kebersihan diri dan lingkungan. Sering bertindak kurang santun dalam bersikap / berbicara dengan guru / pegawai dan siswa lain, kurang sopan dalam berpakaian, serta jarang melaksanakan budaya sanyum, sapa dan salam. Selalu berupaya menjaga hubungan baik dengan teman, guru/ pegawai, selalu membantu/menolong temannya, selalu berupaya bekerjasama dalam kegiatan positif di sekolah. Selalu berupaya jujur dalam perkataan dan perbuatan, dan tidak menyontek pada waktu ujian. Selalu melaksanakan ibadah keseharian yang diwajibkan.*

B. Pengetahuan dan Keterampilan

No.	Mata Pelajaran	Pengetahuan				Keterampilan			
		KKM	Angka	Predikat	Deskripsi	KKM	Angka	Predikat	Deskripsi
A. Muatan Nasional									
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	72	80	C	Menonjol dalam menganalisis makna Q.S. al-maidah (5) : 48, Q.S. an-Nisa (4): 59 dan Q.S. al-Taubah (9): 105, serta Hadis yang terkait dan perlu meningkatkan menganalisis makna (man kepada rasul-rasul Allah swt.	72	80	C	Menonjol dalam menyajikan intasahidan dalam beribadah serta hormat dan patuh kepada orang tua dan guru sesuai dengan Q.S. al-Isra' (17): 23 dan Hadis terkait dan perlu meningkatkan mempresentasikan keterkaitan antara beriman kepada kitab-kitab suci Allah swt dengan perilaku sehari-hari
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	72	84	B	Sangat menonjol dalam menelaah pentingnya Wawasan Nusantara dalam konteks Negara Kesatuan Republik Indonesia dan perlu meningkatkan dalam menganalisis sistem pemerintahan di Indonesia	72	84	B	Sangat menonjol dalam menyangkut analisis tentang ancaman terhadap negara dan upaya penyelesaiannya di bidang ideologi, politik, ekonomi, sosial, budaya, pertahanan, dan keamanan dalam bingkai Bhinneka Tunggal Ika dan perlu meningkatkan dalam Mempresentasikan hasil telaah terkait pentingnya Wawasan Nusantara dalam konteks Negara Kesatuan Republik Indonesia
3	Bahasa Indonesia	72	80	C	Menonjol dalam menganalisis informasi (pengetahuan dan uraian kejadian) dalam teks eksplanasi dan perlu meningkatkan dalam menganalisis informasi (pengetahuan dan uraian kejadian) dalam teks eksplanasi	72	80	C	Menonjol dalam mengkonstruksi informasi dalam teks eksplanasi berkaitan dengan bidang pekerjaan secara lisan dan tulis dan perlu meningkatkan dalam mengkonstruksi informasi dalam teks eksplanasi berkaitan dengan bidang pekerjaan secara lisan dan tulis
4	Matematika	72	80	C	Menonjol dalam menerapkan operasi matriks dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan matriks dan perlu meningkatkan dalam menentukan nilai variabel pada persamaan dan fungsi kuadrat	72	79	C	Menonjol dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan determinan, invers dan transpos pada ordo $x \times 2$ serta nilai determinan dan transpos pada ordo 3×3 dan perlu meningkatkan dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan matriks
5	Bahasa Inggris dan Bahasa Asing Lainnya	72	79	C	Menonjol dalam menganalisis fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan teks interaksi transaksional lisan dan tulis yang melibatkan tindakan memberi dan meminta informasi terkait saran dan tawaran, dan perlu meningkatkan dalam menganalisis fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan beberapa teks khusus dalam bentuk undangan resmi dengan memberi dan meminta informasi terkait kegiatan sekolah/tempat kerja.	72	79	C	Menonjol dalam menyusun teks interaksi transaksional, lisan dan tulis, pendek dan sederhana, yang melibatkan tindakan memberi dan meminta informasi terkait saran dan tawaran, dan perlu meningkatkan dalam menuliskan kembali teks pesan sederhana lewat telephone terkait tempat kerja.

No.	Mata Pelajaran	Pengetahuan				Keterampilan			
		KKM	Angka	Predikat	Deskripsi	KKM	Angka	Predikat	Deskripsi
B. Muatan Kewilayahan									
1	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	72	80	C	Menorjol dalam menganalisis teknik dasar salah satu aktifitas olahraga permainan bola besar untuk menghasilkan koordinasi gerak yang baik dan perlu meningkatkan dalam menganalisis teknik dasar salah satu aktifitas olahraga permainan bola besar untuk menghasilkan koordinasi gerak yang baik	72	85	B	Sangat menonjol dalam mempresentasikan penyelesaian masalah cara penerapan budaya hidup sehat dalam kehidupan sehari-hari dan perlu meningkatkan dalam mempresentasikan penyelesaian masalah cara penerapan budaya hidup sehat dalam kehidupan sehari-hari
2	Mulok : Bahasa Jawa	72	80	C	Menorjol dalam mengidentifikasi, memahami, dan menganalisis teks beraksara Jawa, dan perlu meningkatkan dalam mengidentifikasi, memahami, dan menganalisis teks beraksara Jawa,	72	80	C	Menorjol dalam menyusun paragraf menggunakan aksara Jawa/ carakan Madura sesuai kaidah dan perlu meningkatkan dalam menyusun paragraf menggunakan aksara Jawa/ carakan Madura sesuai kaidah
C. Muatan Peminatan Kejuruan									
C3. Kompetensi Keahlian									
1	Pemeliharaan Mesin Sepeda Motor	72	91	B	Sangat menonjol dalam Memahami prinsip kerja sistem pendinginan dan perlu meningkatkan dalam Memahami prinsip kerja sistem transmisi manual	72	82	B	Sangat menonjol dalam Merawat secara berkala pada sistem pelumasan dan perlu meningkatkan dalam Merawat secara berkala pada sistem transmisi manual
2	Pemeliharaan Sasis Sepeda Motor	72	77	C	Menorjol dalam Memahami prinsip kerja sistem rem hidrolis dan perlu meningkatkan dalam Memahami prinsip kerja sistem rem mekanik	72	80	C	Menorjol dalam Merawat berkala sistem rem hidrolis dan perlu meningkatkan dalam Merawat berkala sistem rem hidrolis
3	Pemeliharaan Listrik Sepeda Motor	72	92	A	Sangat menonjol dalam Memahami prinsip kerja sistem starter dan perlu meningkatkan dalam Memahami prinsip kerja sistem pengapian elektronik	72	83	B	Sangat menonjol dalam Merawat berkala sistem instrumen dan sinyal dan perlu meningkatkan dalam Merawat berkala sistem penerangan
4	Pengelolaan Bengkel Sepeda Motor	72	85	B	Sangat menonjol dalam Memahami struktur organisasi bengkel otomotif dan perlu meningkatkan dalam Memahami Undang-Undang ketenagakerjaan	72	82	B	Sangat menonjol dalam Mengimplementasikan Undang- Undang ketenagakerjaan dan perlu meningkatkan dalam Menata faktor-faktor yang mempengaruhi keberhasilan bengkel
5	Produk Kreatif dan Kewirausahaan	72	75	C	Menorjol dalam menganalisis peluang usaha dan perlu meningkatkan dalam memahami kewirausahaan dan wirausaha	72	80	C	Menorjol dalam melakukan pengelompokan karakter wirausaha dan perlu meningkatkan dalam melakukan pengelompokan karakter wirausaha
Rerata Prestasi		81,3		Ranking ke 3 dari 16 siswa (klasikal)					

C. Praktek Kerja Lapangan

No.	Mitra DU/DI	Lokasi	Lama (Bln)	Keterangan
1	--	--	--	--

D. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan Ekstra Kurikuler	Keterangan
1	Komputer	Mampu menggunakan teknologi informasi komputer dengan Baik
2	Musik	Mampu menerapkan skill permainan musik Musik dengan Amat Baik

E. Prestasi

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-

F. Ketidakhadiran

1	Sakit	-	Hari
2	Ijin	1	Hari
3	Tanpa Keterangan	1	Hari

G. Catatan Wali Kelas

Prestasi yang dicapai secara umum cukup memuaskan, selanjutnya perlu perhatian dan ditingkatkan nilai-nilai yang masih predikat cukup / sama dengan KKM serta perlu pembinaan dan motivasi dari orang tua/wali dan kehadiran peserta didik baik, dan ke depan dapat ditingkatkan dan dipertahankan kerajinannya.

H. Tanggapan Orang Tua / Wali

Mengetahui :
Orang Tua / Wali

.....

Mengetahui :
Kepala SMK Wiyata Dharma Walikukun
Kabupaten Ngawi

Sulistyo M. Pd.
NIP. --



Widodaren, 20 Desember 2022
Wali Kelas,

Nunuk Lestyaningrum, S.Pd
NIP. --